

Concepción, 16 de Junio de 1955.-

Señor
Dr. Guillermo Almenara
Hospital Obrero
Lima-Perú.-

Estimado amigo:

De las tantas invitaciones que envié oportunamente para la reunión de la A.I.A.H. en Sao Paulo sólo he recibido yo contestación afirmativa de los colegas Ricardo de Hogg de Argentina, Fernando López de La Habana y naturalmente Pedroso de Sao Paulo, negativa de Hamilton y de Federico Gómez de México y condicional según que haya o no ayuda económica de Peña Chavarría de Costa Rica.

Ojalá que Ud. haya recibido noticias mejores y más abundantes que aseguren un cierto cuorum para poder seccionar en Sao Paulo.

Desgraciadamente yo ahora tengo que agregarle mi defección porque no estoy en condiciones de concurrir a aquella reunión. Le advierto que lo lamento muchísimo porque la cosa me interesaba y porque mal que mal hemos estado en la brecha y no es momento de abandonarla, pero la depreciación tan terrible de nuestra moneda hace muy pesada una salida de Chile si no se cuenta con algunas facilidades en el transporte o alguna ayuda. Por otra parte hace muy poco que salí en aquel inolvidable viaje a su tierra.

Peña Chavarría, Lopez y Hogg hablan también en su respuesta de que desearían una ayuda que les facilitara su viaje, especialmente alguna rebaja en los pasajes aéreos.

Le adjunto copia de una carta en que le doy las explicaciones del caso al Dr. José Gonzalez. También le he escrito a Pedroso diciendole que no obstante no ir, trataré de enviarle el material informativo que se solicita.

Cualquier nueva información que reciba sobre este asunto se la haré llegar a la brevedad posible. Le ruego a Ud. que por su parte me comuniqué todo lo que resuelva.

Lamento no acompañarlo en esta nueva ocasión y le deseo mucho éxito. Le ruego además que lleve mis atentos saludos a los amigos norte y suramericanos, especialmente a Buerky y a Hoge.

Un afectuoso saludo de su amigo,

Ignacio Gonzalez Ginouves.

BIBLIOTECAS UdeC